



Maibaumaufstellen in Greimharting – weitere Bilder

Beitrag

Dank vieler, fleißiger und geschickter Hände von Männern und Burschen Häßlswang und Greimharting hat der Maibaum in der Dorfmitte von Greimharting wieder seinen Platz gefunden, um wieder zur Ortsverschönerung beizutragen. Zum Dank für das Gelingen gab es Griesstättler Blasmusik abschließend eine gescheite Brotzeit. Gestiftet war der Baum von Lampl-Bauer Georg Oberloher von Hitzing, „gestohlen“, zurückgebracht und mit-aufgestellt hat der Burschenverein von Häßlswang.

Bilder: Hans Summerer, GTEV Geimharting









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Greimharting
4. HÄtzelswang
5. Maibaum
6. MÄnchen-Oberbayern
7. Rimsting
8. Rosenheim